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令和５年度沖縄県契約審議会 議事概要

１ 開催日時 令和５年11月17日（金曜日）15時00分～16時30分

２ 開催場所 県庁６階第２特別会議室

３ 出席委員 嘉数剛委員、幸地啓子委員、田端一雄委員、仲宗根哲委員、

平敷徹男委員（会長）、宮城哲委員、村山博子委員 以上50音順

４ 議題

⑴ 令和４年度答申の附帯意見に対する県の対応方針について

⑵ 令和５年度各部局等における取組実施状況について

⑶ 沖縄県の契約に関する取組方針の改定案について

５ 議事

⑴ 令和４年度答申の附帯意見に対する県の対応方針について

ア 事務局が資料３に基づき説明を行った。

イ 委員から次のような発言があった。

(ア) 清掃・警備業務委託について、最低制限価格の設定のあり方を見直して

いただきたい。

(イ) 請負契約について、予定価格及び最低制限価格の事後公表を行っていた

だきたい。

(ウ) 年度途中の最低賃金の改定を前提として予算を組んでいただきたい。

ウ 委員の発言を受けて、事務局が次のように応答した。

最低制限価格の設定については、どのような対応が可能か検討する。

⑵ 令和５年度各部局等における取組実施状況について

ア 事務局が資料４に基づき説明を行った。

イ 委員から次のような発言があった。

(ア) 取組実施状況の空欄部分を整理していただきたい。

(イ) 法律で義務付けられている項目は、しっかり確認していただきたい。

ウ 委員の発言を受けて、事務局が次のように応答した。

取組実施状況の空欄部分や法律で義務付けられている項目については、関

係部局と協議して整理する。

⑶ 沖縄県の契約に関する取組方針の改定案について

ア 事務局が資料５に基づき説明を行った。

イ 委員から次のような発言があった。

(ア) パートナーシップ構築宣言企業や所得向上応援認証企業を増やすように

取り組んでいただきたい。

(イ) 企業の所得向上を図るために、経営改善の指導や、技術者の育成等に取

り組んでいただきたい。

(ウ) 取組方針の項目について、スピード感を持っ取り組んでいただきたい。

(エ) 人手不足の状況を踏まえた適切な労務単価を設定していただきたい。
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(オ) 電子入札システムの改善が可能かどうか検討していただきたい。

ウ 委員の発言を受けて、事務局が次のように応答した。

(ア) パートナーシップ構築宣言企業や所得向上応援認証企業の制度について

周知し、それぞれの企業を増やすように取り組む。

(イ) 電子入札システムの改善の可否について、関係部局と調整する。

６ 会議の公開・非公開の別 非公開（その理由は次のとおり）

⑴ 沖縄県情報公開条例（平成13年沖縄県条例第37号）第７条第６号に該当する

ため。

⑵ 会議を公開することにより、公正かつ円滑な審議等が著しく阻害され、会議

の目的が達成できなくなると認められるため。

令和５年11月29日

沖縄県商工労働部労働政策課


